

prochaine la réalisation de Notre commun désir de rendre à leurs familles ceux qui en sont séparés.

Je puis, en attendant, rassurer Votre Sainteté sur le sort des prisonniers italiens, que Je n'ai cessé de protéger et de traiter selon les devoirs de la charité chrétienne, et auxquels, à la considération de Votre Sainteté, J'accorderai encore, s'il est possible, des adoucissements.

Ecrit à Notre Ville d'Addis-Ababa, le 22 Mascaram, 1889 de l'an de grâce (1er Octobre 1896).

OBITUAIRE

A Montréal, le 30 décembre 1896, est décédé Mgr EDOUARD-CHARLES FABRE, archevêque de Montréal et Vice-Chancelier de l'Université Laval. Inhumé à la cathédrale le 5 janvier 1897.

(*Société d'une messe et cuisse Ecclésiastique*).

A New York, le 18 décembre 1896, est décédé le Rév. I. CASSELY, pauliste.

En Irlande, le 19 décembre 1896, est décédé Mgr I. LYON, évêque de Kildare et Leighlin. Sacré en 1866.

En France, S. E. le cardinal BOYER, archevêque de Bourges, décédé le 16 décembre 1896.

Le prélat était né à Paray le Monial, le 27 juillet 1829. Ancien professeur à la Faculté de théologie d'Aix, dont il était doyen, il fut le coadjuteur (1878), puis le successeur (24 décembre 1879) de Mgr Feron, alors doyen de l'épiscopat. Il a été nommé archevêque de Bourges le 19 janvier 1893, cardinal en 1895.

A Saint-Joachim de la Broquerie, (Manitoba), le Rév. M. ROGER BOLLÉ, décédé le 10 décembre 1896.

(*Cuisse Ecclésiastique Saint-Joseph, et société d'une messe du diocèse de Québec*).

A Sainte-Anne de la Pocatière (Québec), Mgr CHS. E. POIRÉ, curé de cette paroisse et supérieur du Collège ; décédé au mois de décembre 1896.

Mère ELIZA-ANN SHANKS, professe de chœur des Religieuses du Sacré-Cœur de Jésus, de la maison de Montréal, décédée le 18 décembre, âgée de 58 ans.

A Paris, le 1er janvier 1897, est décédé à l'âge de 74 ans, le Très Honoré Frère JOSEPH, supérieur général de la congrégation des Frères des Ecoles Chrétiennes.

A Rome, décembre 1896, Mgr TALBOT, prélat de la maison de Sa Sainteté.